

ABSTRAK

Mila Azkiyah, 2023. *Manajemen Humas dalam Mendorong Partisipasi Masyarakat DI RA Al-Munawwarah Konang Galis Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Hilmi Qosim Mubah, M.Pd.I

Kata Kunci: *Humas, Partisipasi Masyarakat*

Partisipasi masyarakat dan orang tua sekitarnya sangatlah penting, sekolah memerlukan masukan dari masyarakat dalam menyusun program relevan, sekaligus memerlukan bantuan dan dukungan dari masyarakat dalam melaksanakan program tersebut. Selain itu, masyarakat memerlukan jasa sekolah untuk mendapatkan program-program pendidikan yang sesuai dengan yang diinginkan. Apabila partisipasi telah terpelihara dengan baik, maka sekolah tidak akan mengalami kesulitan yang berarti dalam mengembangkan berbagai jenis program, karena semua pihak telah memahami dan merasa tanggung jawab terhadap keberhasilan suatu program yang akan dikembangkan oleh pihak sekolah.

Berdasarkan dengan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi topik atau pembahasan dalam penelitian ini yaitu: *pertama*, Bagaimana rencana humas dalam mendorong partisipasi masyarakat di RA Al- Munawwarah?, *Kedua*, Bagaimana implementasi partisipasi masyarakat di RA Al- Munawwarah? *Ketiga*, Bagaimana hasil partisipasi masyarakat di RA Al- Munawwaroh?

Dalam penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif. Adapun sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber informasinya dari kepala sekolah, waka humas, RA Al-Munawwaroh.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, Rencana humas dalam mendorong partisipasi masyarakat di RA Al- Munawwaroh ditemukan dengan direncanakan selalu melakukan komunikasi dengan masyarakat yang baik, agar masyarakat terdorong ikut berpartisipasi terhadap Lembaga RA Al- Munawwaroh serta direncanakan juga setelah adanya komunikasi dengan masyarakat akan dikembalikan kepada pihak sekolah untuk mencari kebijakan sesuai kebutuhan dan tujuan tertentu. *Kedua*, Berdasarkan paparan data diatas dapat kita ambil sari pati bahwa implementasi partisipasi masyarakat terhadap Lembaga RA Al-Munawwaroh dapat dilaksanakan dalam bentuk partisipasi masyarakat dalam pertemuan-pertemuan yang dilakukan oleh masyarakat selain pihak sekolah melakukan turun lapangan dengan maksud pihak sekolah khususnya pihak humas yang datang kepada masyarakat agar ikut berpartisipasi. *Ketiga*, Hasil partisipasi masyarakat, bahwa tumbuhnya kepercayaan masyarakat, citra baik Lembaga merupakan sebuah hasil dari berbagai upaya dan strategi yang telah direncanakan humas dalam mendorong partisipasi masyarakat.